
L'accompagnement à la création

Modifié le 04/10/22

Depuis 2006, la Métropole soutient activement la création et la reprise d'entreprises de son territoire.

Elle a conventionné avec les structures de financement de la création d'entreprises :

- l'ADIE,
- Initiative Rouen,
- le réseau Entreprendre Normandie Seine et Eure,
- Haute Normandie Active
- le dispositif ALIZE.

Les financements versés par la Métropole pour abonder les fonds de prêts d'honneur, les avances remboursables et les fonds de garanties ont permis de soutenir **plus de 100 projets de création d'entreprises** et de contribuer à créer **près de 400 emplois**.